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Non abbiamo capito
di Gaspare De Blasi

CIL ORSIVO

T
alvolta, per non dire spesso, abbiamo l'im-
pressione di non capire nulla di quanto
stanno dicendo e facendo nelle riunioni del

Consiglio comunale di Marsala. Sgombriamo il
campo dagli equivoci, la colpa sarà sicuramente
nostra che non ci siamo adeguati alle nuove nor-
mative che nel corso degli anni hanno trasfor-
mato i Massimi Consessi Civici in veri e propri
luoghi dove non si fa più politica, e questo tutto
sommato potrebbe sembrare un bene, non si
danno più indicazioni anche se solo di natura
amministrativa, e questo bene non è, ma sono
posti dove si ratifica non tanto quanto proposto
dall'Amministrazione, e questo sarebbe logico,
ma si ascoltato relazioni tecniche di dirigenti e
funzionari. Anche qui sgombriamo il campo:
fanno il loro lavoro e in parecchi anche bene.
Solo che usano linguaggi e argomenti da addetti
ai lavori. L'impressione è quella che i consiglieri
che debbono poi votare vorrebbero chiedere
spesso delle valutazioni più, come dire, appro-
fondite. A volte alcuni lo fanno ma con il risul-
tato di complicare ancora di più la situazione.
Lo ripetiamo, la colpa non è di nessuno. Sono
leggi strane che richiedono risposte difficili. Ma
tutto questo c'entra con le necessità degli ammi-
nistrati? I cittadini di Ranna e quelli di via Si-
billa sono soddisfatti che ieri sera forse, la
seduta mentre scriviamo è ancora in corso, è
stato approvato il Conto consuntivo? [ ... ]

...continua in seconda

PETROSINO

S
eduta "di fuoco", lunedì sera, quella del Consi-
glio comunale di Petrosino. Alla presenza di sin-
daco e Giunta, l'Aula si è riunita per approvare

due atti ed alcune variazioni al Bilancio di previsione
2018. Variazioni che sono state esitate all'unanimità
dei Consiglieri comunali, mentre è stata approvata, an-
ch'essa all'unanimità, la modifica del Regolamento del
Centro Polivalente petrosileno, una proposta voluta
fortemente dal Movimento 5 Stelle locale e ben ac-
colto dalla maggioranza che sostiene il sindaco Ga-
spare Giacalone. Esponenti pentastellati, presenti nella
sede comunale, che si sono detti molto soddisfatti del
risultato conseguito in un'ottica di collaborazione con
l'Amministrazione nell'interesse della Città. A seguire,
tra interrogazioni e comunicazioni, la consigliera di
opposizione Concetta Vallone, ha interrogato la Giunta
sul progetto per il litorale di Sibiliana, rientrante nel
"Decreto Periferie", per sapere a che punto è l'iter. Al
momento, come ha risposto il primo cittadino, il Co-
mune sta seguendo il progetto monitorando l'attività
del Governo e mantenendo ogni contatto con l'Asso-

ciazione Comuni Italiani. La Consigliera Chiara San-
sone invece, ha sollevato la questione relativa alla sta-
bilizzazione dei precari comunali. Anche qui il primo
cittadino ha fatto sapere: "Stiamo attuando un percorso
concordato con i lavoratori dell'Ente che si articolerà
in due step e che si concluderà definitivamente prima
della scadenza prevista nel 2020". Quando però è in-
tervenuta l'ex vice sindaco Marcella Pellegrino, gli
animi si sono surriscaldati. Al centro dei vari "botta e
risposta" in Aula, il servizio di assistenza alla comu-
nicazione nelle scuole comunali che ancora non ha

preso il via. Da qui forti attacchi all'attività ammini-
strativa come già accaduto in alcune sedute prece-
denti. "Ho sempre detto alla mia squadra che tutti gli
assessori devono dare conto del Bilancio – ha detto il
sindaco -. Una parola che sento dire spesso è "lec-
chini", uno degli insulti peggiori a persone con cui si
è condiviso un percorso per anni. Non avendo ele-
menti concreti si agisce così. Ma la politica è un'altra
cosa, significa avanzare una proposta che può essere
migliore di un'altra, fare gli interessi della cittadi-
nanza. Quella delle pacche sulle spalle è una politica
anni '70, e noi non vogliamo più farla. Tutte le volte
che, ad esempio, la consigliera Vallone si è presentata
da me ho dato tutte le risposte richieste". Poi Giaca-
lone ha citato alcune vicende (come i soldi per l'ac-
quisto di un pulmino e i 50mila euro per l'assegno
civico in parte finanziato dal Distretto Socio-Sanita-
rio) che lo hanno portato, tra le altre, a prendere la de-
cisione di rimuovere dall'incarico di assessore ai
Servizi Sociali, Marcella Pellegrino. [ ... ]

...continua in quarta

Parole forti tra l'ex assessore Pellegrino e la maggioranza. Il sindaco: "Sull'assistenza alla comunicazione gravi criticità"

Consiglio comunale di fuoco: approvate variazioni
di bilancio e un regolamento. Poi lo scontro in Aula

Marsala: rottura della rete idrica a causa di lavori Enel
D

opo qualche settimana di tregua, tornano i problemi nell’erogazione idrica a Marsala. Il servizio idrico comunale ha comunicato che è stata rilevata una rottura nella
condotta centrale, che dalla stazione di pompaggio di Sinubio fa giungere l'acqua nelle abitazioni e gli edifici del centro urbano, del versante sud del territorio e dell'immediata
periferia sud. Il danno è avvenuto nel corso di lavori che l'Enel sta effettuando in via Vito Pipitone, traversa via Mazara che giunge fino in contrada Cozzaro. Nel pomeriggio

di ieri i tecnici comunali hanno sospeso l'erogazione dell'acqua: solo dopo la valutazione dell'entità del danno, si potranno conoscere i tempi di ripristino del servizio idrico.
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CRONACA

I
ncidente intorno alle ore 8 di ieri mattina, lungo la
via Trapani. All'altezza dell'incrocio con Santa Ve-
nera, un furgone, dopo aver abbattutto il muro di

cinta di un'abitazione, si è capovolto, finendo la sua
corsa al centro della carreggiata. La stessa è rimasta
bloccata in tutti i due sensi di marcia per qualche ora.
Peraltro, a quell'ora, il traffico è intenso per via dell'in-
gresso a scuola nei diversi istituti che insistono nella
zona. I Vigili urbani hanno deviato il traffico dalla via
Trapani verso via Trieste e via Vita. Secondo quanto
riferito dalla Polizia Municipale, intervenuti sul posto
per individuare la dinamica del sinistro, sembra trat-
tarsi di un incidente autonomo e l'unico a rimanere fe-

rito in maniera non seria è stato l'uomo alla guida del
furgone. L'ambulanza del 118 ha trasportato l'uomo al
locale nosocomio di contrada Cardilla; il conducente
non si trova in codice rosso. Pare che a bordo ci fosse
un'altra persona anch'essa trasportata all'ospedale ma
senza conseguenze. Dopo ore dal sinistro, il furgone -
che come si vede nella foto è rimasto capovolto oriz-
zontalmente invadendo tutta la carreggiata - è stato ri-
mosso ed il traffico lentamente è ritornato alla
normalità. Negli ultimi mesi gli incidenti autonomi
sono cresciuti a dismisura. Una delle ipotesi più pro-
babili di distrazione è il cellulare. Ma nel caso in que-
stione ancora è tutto da verificare.

Nulla di grave per il conducente ma traffico bloccato per diverse ore con deviazione da via Trieste

Incidente in via Trapani, auto si ribalta e invade la strada

MARSALA

C
ontinua l'opera dell'Amministrazione comunale
di Marsala, guidata dal sindaco Alberto Di Giro-
lamo, in direzione di una sempre maggiore pe-

donalizzazione del centro urbano. Ha preso il via il
cantiere in via Amendola che porterà un'ulteriore modi-
fica al traffico veicolare e pedonale. Partendo dal sema-
foro che incrocia via Pascasino, il marciapiede a sinistra
che giunge fino a Porta Mazara, sarà a breve ampliato
ancora di più. Sopra quello che rimane del vecchio mar-
ciapiede, come ci ha detto il vice direttore dell'Ufficio
Tecnico di Marsala, Luigi Palmeri, verrà collocato un
nuovo strato di piastrelle di colore rosso, più moderne.
Previsto anche l'allargamento del marciapiede stesso di
oltre un metro. La carreggiata centrale quindi, sarà for-
mata da due corsie, una delle quali per il normale traffico
veicolare, l'altra per il transito del bus navetta, dei taxi e
ai vari mezzi di soccorso. Sempre, ovviamente, a senso
unico. Il parcheggio sarà previsto come avviene già

adesso, nel tratto iniziale della strada per i residenti (stri-
sce bianche); di seguito sarà disciplinato con le strisce
blu a pagamento. "Si tratta di un'ulteriore iniziativa - ci
ha detto il sindaco che era presente ieri mattina sul luogo
assieme agli assessori Salvatore Accardi ai Lavori Pub-
blici e Rino Passalacqua all'Urbanistica - tendente a ren-
dere quanto più pedonale il centro della Città. Ricordo
che a poche decine di metri vi sono un grande parcheg-
gio comunale in via Giulio Anca Omodei e uno libero e
gratuito di fronte lo Stadio Municipale. I cittadini pos-
sono lasciare lì la propria vettura e utilizzare l'ampio
marciapiede che stiamo costruendo, per giungere in cen-
tro facendo quattro passi". C'è da ricordare anche che
nella zona Stadio è previsto un parcheggio i cui lavori
inizieranno a breve. Al breafing sul posto, ieri mattina,
oltre al sindaco e agli assessori, erano presenti anche la
Comandante della Polizia Municipale Michela Cupini e
due vigili urbani. [ c. m. ]

Sarà largo oltre un metro. Sul lato sinistro della strada si potrà comunque parcheggiare l'auto

Si amplia il marciapiede di via Amendola. Oggi il via ai lavori

SOCIALE

E
ntro il prossimo 1° ottobre è ancora possibile
presentare le domande per i Cantieri di Servizi
da istituire nel Comune di Marsala. Lo comu-

nica l'Assessorato alle Politiche sociali diretto da
Clara Ruggieri, tenuto conto che è stato ripubblicato
il bando che riapre i termini per partecipare alla se-
lezione per l'ammissione al servizio finanziato dalla
Regione siciliana, Assessorato alla Famiglia. Questo,
in pratica, ha disposto la modifica del requisito del-
l'assenza di “patrimonio mobiliare”, consentendo ora
la possibilità di accesso anche ai soggetti in possesso
di depositi bancari o postali non superiore a 5mila

euro. Da qui la facoltà concessa ai Comuni benefi-
ciari dei Cantieri di Servizi di consentire la presen-
tazione delle istanze soltanto ai soggetti che, in
considerazione della modifica, hanno i requisiti di
ammissibilità. Facoltà che è stata prontamente ac-
colta dall'Amministrazione Di Girolamo che, nel ria-
prire i termini, ha fissato la nuova scadenza al
prossimo 1° ottobre. Interessati sono uomini e donne
maggiorenni - fino all'età di 66 anni e 7 mesi non
compiuti – disoccupati o inoccupati, in possesso
anche degli altri requisiti indicati nel bando. Stilata
la graduatoria degli ammessi al servizio, i posti di-

sponibili – nelle percentuali stabilite dal suddetto
bando – verranno assegnati secondo l'età anagrafica.
Ai giovani fino a 36 anni d'età è riservato il 50% dei
posti disponibili; dai 37 ai 50 anni d'età il 20%; ul-
tracinquantenni 20%. Una riserva di posti (pari al
5%) è anche prevista per immigrati e portatori di
handicap: ove non possibile, avrà la precedenza il nu-
cleo familiare con minore reddito e maggiore numero
di componenti. Il programma di lavoro ha la durata
di tre mesi, con un impegno pro-capite di 80 ore
mensili. Si evidenzia che sono fatte salve le istanze
già presentate con il precedente bando.

Il bando è stato ripubblicato perchè l'Assessorato regionale ha disposto l'assenza di patrimonio mobiliare

Cantieri di Servizi, riaperti i termini per la selezione

G
ià da ieri e fino a venerdì prossimo, 28 set-
tembre, è stata disposta la chiusura di via
Villa Araba, al fine di consentire lavori di

scavi per la posa di fibra ottica. Nella strada di colle-
gamento tra la via Mario Gandolfo (via Vecchia Ma-
zara) e la SS 115 (via Mazara), limitrofa alla Caserma
dei Carabinieri, il divieto di transito veicolare sarà in
vigore dalle ore 7 alle ore 17.

Lavori per fibra ottica,
chiusa via Villa Araba

U
n tamponeamento a catena si è verificato ieri
pomeriggio in zona Kelbi, contrada tra i co-
muni di Marsala e Petrosino al confine con

Mazara del Vallo. Lungo la strada che porta alla Can-
tina San Francesco, mentre erano accodate, probabil-
mente a causa di una brusca frenata, un'auto è finita
contro l'altra, tamponandosi a vicenda. L'incidente ha
coinvolto una Ypsilon grigia metallizzata, una Ford
Fiesta grigia chiara ed un'altra Ypsilon nera modello
nuovo. Sul posto è intervenuta la Squadra Infortuni-
stica della Polizia Municipale per verificare la dina-
mica dello scontro e l'ambulanza del 118 che ha
prestato le prime cure a due dei conducenti delle auto,
rimasti feriti. Poi è intervenuta la ditta Ecolsia per ri-
pristinare la carreggiata. 

Tamponamento a catena
tra Marsala e Mazara

L
a Regione ha dichiarato ammissi-
bile a finanziamento con fondi eu-
ropei il progetto presentato dal

Comune di Petrosino per l’adeguamento,
la rifunzionalizzazione e la ristruttura-
zione del Centro diurno. Il progetto in
questione, redatto su input dell’assessore

ai lavori pubblici, Rocco Ingianni, am-
monta complessivamente a 650mila euro
ed è stato approvato dalla giunta comu-
nale lo scorso 16 maggio. Nel dettaglio,
l’intervento prevede la realizzazione di
opere stradali (rifacimento di via France-
sco Crispi), la sistemazione del piazzale

esterno, l’installazione di un impianto so-
lare termico e di un impianto fotovoltaico,
opere interne di demolizione e/o rifaci-
mento di tramezzature per la realizza-
zione di ambienti da destinare a ludoteca
e biblioteca, nonché la fornitura di arredi
vari. Nell’ambito di tale intervento, inol-

tre, è prevista la realizzazione di un pro-
getto educativo e pedagogico con attività
destinate a specifiche esigenze dei minori
di età compresa fra i 4 e i 18 anni, ovvero
l’avvio del centro educativo e di aggre-
gazione “Giocacity…Esprimersi In-
sieme”. 

Centro Diurno di Petrosino, la Regione finanzierà il progetto

[ Non abbiamo capito ] - E gli atti propedeutici al Bilancio
di previsione, bocciati emendati e anche subemendati,
hanno soddisfatto la gente di Strasatti e quella di Bosco?
Ieri fino a quando il giornale non è andato in stampa, ab-
biamo ascoltato il resoconto del presidente dei revisori dei
conti e del vice sindaco sul Conto consuntivo. E' gente pre-
parata e competente, ma che parlava tra di loro di fatti
che però, questo lo abbiamo capito, finiranno per incidere
sulla nostra vita quotidiana. O forse, visto che si trattava
di consuntivo, hanno già inciso sulle nostre tasche. I con-
siglieri che sono certamente più competenti di noi, ave-
vano tutta l'aria di aspettare soltanto il momento del voto
decisivo per schierasi contro o a favore. Questo a seconda
della loro collocazione (minoranza o maggioranza) op-
pure del loro convincimento. Noi che domani dovremo
raccontarvi in cronaca come sono andate le cose, cerche-
remo di stare più attenti. Intanto la seduta continua...

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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RELIGIONE

G
rande partecipazione sul Lun-
gomare dello Stagnone, dove
tantissimi fedeli si sono radu-

nati per accogliere lo sbarco del qua-
dro di Maria SS del Rosario di
cui quest’anno ricorre il bicentenario.
Proprio per questo grande evento, il
Parroco, don Sergio De Vita, assieme
al comitato pro festeggiamenti del-
l’unità pastorale Maria SS Addolo-
rata, Maria SS del Rosario e alla
Rettoria San Giuseppe Tafalia, ha
pensato di ampliare i festeggiamenti
che ogni anno si tengono la prima do-
menica di ottobre. Nella giornata di
ieri, dopo lo sbarco della Madonna, la
benedizione del Mare e della Corona
di alloro in ricordo delle tante per-
sone che persero la loro vita durate i
viaggi sul mare in processione, i fe-
deli si sono diretti verso il piazzale

Vittime del 1 Maggio 1964 dove è
stata Celebrata la Santa Messa presie-
duta dal Vicario generale della Dio-
cesi di Mazara del Vallo, don
Vincenzo Greco. Alla fine la lunga
processione ha continuato il suo per-
corso per la contrada fino al rientro in
chiesa concludendo la giornata con i
giochi Pirotecnici . Un'emozionante
Processione accompagnata dalla
banda musicale Ass. Città di Erice,
che per la prima volta
ha costeggiato il lungomare dello Sta-
gnone, ha suscitato nei fedeli gioia e
stupore. Il Comitato
organizzatore ringrazia per la parteci-
pazione anche la Capitaneria di porto
e il sindaco, Alberto Di Girolamo,
che hanno partecipato alla manifesta-
zione religiosa. I festeggiamenti con-
tinueranno fino al 7 ottobre con tanti

altri momenti di preghiera ma anche
di folklore con l’apertura dei merca-
tini nella piazza antistante la Chiesa
e con tante sagre. Al termine è previ-
sto uno spettacolo: sabato 6 ottobre
alle ore 21 sarà portato in scena
'Forza Venite Gente' con la regia di
Vito Scarpitta, che già enorme suc-
cesso di pubblico ha registrato
nei vari teatri che lo hanno ospitato.
"Mi auguro che questo meraviglioso
evento in onore alla Vergine del Ro-
sario di Spagnola - dice il parroco -
possa  rinsaldare sempre più la nostra
comunità parrocchiale ed essere il
segno della “vera comunione” che
noi, per primi viviamo, e che sarà il
segno visibile della nostra apparte-
nenza a Cristo. “Vi riconosceranno
che siete miei discepoli dal modo
come vi amerete” (Gv 13,35)".

Fino al 7 ottobre iniziative in onore del bicentenario. Il 6 ottobre il musical "Forza venite gente"

Il quadro di Maria SS del Rosario sbarca dallo Stagnone

INIZIATIVE

L
a scomparsa prematura e re-
pentina di Francesca Agate -
giovane ingegnere attivista

nel territorio petrosileno - ha
scosso e continua a lasciare un velo
di tristezza a quanti la conosce-
vano, la amavano. Per questo è nata
una pagina Facebook denominata
"Il sorriso del pinguino - In memo-
ria di Francesca Agate", per ricor-
dare la giovane trentenne che a
breve avrebbe compiuto il 31°

anno, al fine di organizzare inizia-
tive benefiche a sostegno della lotta
contro il cancro, un male che an-
cora oggi e più di prima continua a
fare vittime. Come si legge nella
pagina, creata da amici e familiari,
"... Francesca era una ragazza fe-
lice, solare e sorridente. Impegnata
nel sociale, nella difesa dell’am-
biente, innamorata della sua Petro-
sino e dei pinguini... Francesca era
soprattutto un’amica. E’ scomparsa

a 30 anni, portata via da un can-
cro". Ecco perchè in sua memoria è
stata avviata una raccolta fondi in
favore dell’AIRC - Associazione
italiana per la ricerca sul cancro.
Dalla pagina a lei dedicata c'è un
link che si collega al sito dell'AIRC
in cui è possibile effettuare una do-
nazione. Sono stati già raccolti
oltre mille euro. Francesca vivrà fa-
cendo ancora del bene al prossimo.

La giovane ingegnere petrosilena morta per un brutto male verrà ricordata con una donazione AIRC

"Il sorriso del pinguino", una pagina Facebook
"solidale" in memoria di Francesca Agate

Già è passato un anno da quando il noto artista
marsalese, Vito Linares, ci ha lasciato. Mi piace
ricordarlo così, il mio Amico, il mio Maestro, nei
giorni in cui presentava le mie esposizioni di pit-
tura e coloriva gli eventi di battute simpatiche,
frasi ironiche e dotte citazioni. Mi piace ricor-

darlo così, all’Ente Mostra di Pittura Contempo-
ranea di Marsala, luogo che amava e che aveva in
grande stima, tant’è che era stato nominato da ben
due sindaci della città fra i membri del Consiglio.
Un anno è già passato e che abbiamo fatto per ri-
cordarlo? Ancora non si è potuta organizzare una
retrospettiva delle sue opere, cosa ovviamente
non facile perché la sua produzione artistica era
enorme ed è una sfida per un critico d’arte affron-
tare in un catalogo il lungo percorso di Vito Li-
nares. Così giovane aveva una enorme e
poliedrica attività artistica e non mi riferisco solo
alle sue opere, penso alle centinaia di iniziative
che ha organizzato in Sicilia, penso ai molteplici
incontri culturali fra artisti, ai corsi per adulti e
bambini, alla collaborazione con le scuole e con
la pubblica amministrazione. Egli amava i fan-
ciulli ed era fermamente convinto che è da loro
che bisogna partire se si vuole migliorare la so-
cietà e quindi dedicava molto impegno in attività
con i bimbi, regalava loro consigli, suggerimenti

nel campo estetico e artistico. Dal 30 settembre
2017 data in cui il Maestro è scomparso, noi arti-
sti marsalesi non siamo stati senza far nulla, ci
siamo attivati, abbiamo mantenuto i contatti, ab-
biamo pensato, abbiamo scritto e abbiamo parlato
col Sindaco di Marsala affinché la Pinacoteca or-
ganizzasse una antologica, e qualcosa si sta muo-
vendo: Alberto Di Girolamo, sindaco della nostra
città, ha confermato lo scorso mese di agosto, a
me personalmente la sua disponibilità e ha
espresso anche il desiderio di ricordare con onore
l’illustre pittore marsalese, con il coinvolgimento
della famiglia in primis ma anche degli artisti
marsalesi. Di questo noi pittori siamo commossi
e attendiamo con speranza l’evento. Nel frat-
tempo oggi, dopo un anno, dedico e rinnovo un
abbraccio affettuoso ai figli, ai nipoti, ai fratelli
e sorelle, e a tutti quelli che lo amavano e lo sti-
mavano. Grazie.

Maria Grazia Sessa

Un anno dopo: omaggio all'artista marsalese Vito Linares

La Grande Arte torna al Cinema Golden di Mar-
sala con un appuntamento dedicato ad uno dei
più fantasiosi ed imprevedibili pittori del '900:
Salvador Dalí (1904-1989). Stasera, a partire
dalle 21.30, dopo un'intoduzione del professore
Enzo Campisi, verrà proiettato il docu-film "Sal-
vador Dalí - La ricerca dell’immortalità", un
viaggio esaustivo attraverso la vita e l'opera di
Salvador Dalí, e anche di Gala, sua musa e col-
laboratrice. Il regista David Pujol ci guida, as-
sieme a Montse Aguer Teixidor, Direttrice del
Museo Dalí, e Jordi Artigas, Coordinatore delle
Case Museo Dalí, in un percorso che ha inizio
nel 1929, anno cruciale per l’artista sia dal punto
di vista professionale che personale, fino alla sua
morte, nel 1989. Un film evento capace di farci
penetrare nell’animo creativo, geniale, tormen-
tato, di colui che secondo il regista Alfred Hit-
chcock era “il miglior uomo in grado di
rappresentare i sogni” e replicare il mondo del
subconscio. Un tour delle sue creazioni, la con-
templazione della sua vita così intrecciata a
quella di Gala, immagini e documenti, alcuni dei
quali completamente inediti, avvicinano lo spet-
tatore a un genio unico nella storia dell’arte. Un
pittore che ha fatto di se stesso una straordinaria
ed eccentrica opera, capace di assicurargli un
posto tra i grandi maestri e nel mito e di regalar-
gli quell’immortalità che ha cercato per tutta la
vita. Nel 2019 saranno, peraltro, i 30 anni dalla
morte dell'artista spagnolo. 

In sala il docu-film
su Salvador Dalí

CINEMA GOLDEN
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Consiglio comunale di fuoco:
approvate variazioni di bilancio
e un regolamento. Poi lo scon-
tro in Aula ] - La Consigliera
però ha prontamente ribattuto
dando "dell'arrogante" al primo
cittadino: "Io le pacche sulle
spalle le dò a chi voglio. Sono
stata sempre così. Dove è stato in
6 anni? Io ero il suo assessore.
Non si vive solo di like, ma
anche in mezzo alla gente". Il
Presidente Davide Laudicina più
volte è intervenuto per sedare gli
animi, ma anche il consigliere
comunale Vito Massimo Mezza-
pelle nel suo intervento, ha pun-
tato il dito contro la Pellegrino
quando rivestiva la carica di as-
sessore, su alcune voci di Bilan-
cio da un punto di vista tecnico.
Tornata la calma, il sindaco ha
fatto sapere che è stata già appro-
vata la gara per il servizio di as-
sistenza alla comunicazione per
gli alunni diversamente abili e
che è stato già avviato un per-
corso per verificare i bisogni del-
l'utenza e della dirigenza

scolastica; a seguire verranno ef-
fettuate alcune importanti comu-
nicazioni al pubblico. Fuori dal
contesto del Massimo Consesso
Civico, Gaspare Giacalone ci ha
detto "... abbiamo appurato al-
cune criticità gravi sul servizio
di comunicazione scolastica che
continueremo a verificare". Tor-
nando alla seduta, Marcella Pel-
legrino ha poi annunciato che
rinuncerà al compenso di consi-

gliere: "Sono sempre più con-
vinta che l’attività politica di un
consigliere comunale debba es-
sere un’opera di volontariato al
servizio della collettività. I com-
pensi dei prossimi 4 anni rima-
nenti del mio mandato andranno
a finire su un capitolo ad hoc e
saranno i cittadini stessi a deci-
dere, tramite un sondaggio, come
saranno utilizzate le somme e co-
munque per fini sociali". Poi la
Pellegrino si è rivolta alla mag-
gioranza: "Ho visto che ad alcuni
Consiglieri questa mia scelta non
è piaciuta, se ne facciano una ra-
gione. Io andrò avanti con la mia
decisione”. Ma il gruppo consi-
liare Cambia Petrosino contrat-
tacca e afferma che "... è
assolutamente falso quello che
dice la Pellegrino, che la scelta
non ci sia piaciuta. Anzi, le di-
ciamo di andare avanti nella sua
decisione, ricordando che si
tratta di un gettone a seduta di
13,92 euro al netto delle tratte-
nute, ovvero di 140 euro circa
annui".   [ c. m. ]

Gli allenamenti riprenderanno mercoledì in vista del match contro l’ACR MessinaCALCIO

N
essun allenamento nella giornata di ieri per
il Marsala Calcio. Infatti, la società, con-
giuntamente con mister Ignazio Chianetta,

ha deciso di premiare gli azzurri dopo la vittoria
di domenica scorsa per 2- 0 contro il Roccella con
un giorno di riposo in più. Oltre al lunedì anche

martedì free per la carovana azzurra. Gli allena-
menti riprenderanno in mattinata in vista del
match in casa dell' ACR Messina di domenica po-
meriggio. A tal riguardo, la dirigenza ha deciso che
la troupe azzurra partirà sabato nel primo pome-
riggio, pernottando così s nella Città dello Stretto.

“Premio” per gli azzurri di
Chianetta, giornata di riposo

Un test importante contro il Caserta in vista dell’avvio del CampionatoVOLLEY /1

C
ontinua l’attività del Marsala Volley in
vista del debutto in campionato, in pro-
gramma domenica 7 ottobre tra le mura

amiche della palestra “Fortunato Bellina”. Per col-
laudare meglio i meccanismi di gioco e amalga-
mare il gruppo, venerdì la squadra del presidente

Massimo Alloro scenderà in campo in terra cam-
pana per un importante test amichevole contro Ca-
serta. Proprio per questo motivo, la presentazione
inizialmente programmata per giovedì 27 settem-
bre è stata posticipata al 2 ottobre alle ore 17.30
in Piazza della Repubblica.

Amichevole in terra campana
per le azzurre di Massimo Alloro

Ad appena 14 anni va ad aggiungersi alla rosa a disposizione del MarsalaCALCIO FEMMINILE

C
ontinua all'insegna delle giovani il mercato
del Calcio Femminile Marsala. Arriva dal-
l'Accademia Sport Trapani di Francesco

Gambicchia la giovanissima Helena Clemente che
diventa ufficialmente la più piccola in rosa con ap-
pena 14 anni compiuti. La calciatrice, segnalata da
capitan Casano alla società lilybetana, ha militato
tra i giovanissimi della scuola calcio d'elite trapa-
nese e farà parte a tutti gli effetti della prima squa-
dra che affronterà il campionato regionale di
Eccellenza Femminile. "Stiamo cercando di pro-

seguire sulla strada della nostra politica giovane -
ha commentato il direttore generale Mario Am-
brogi - il futuro di una società dipende molto da
questo tipo di programmazione. In questi giorni
stiamo inoltre lavorando sull'inizio della scuola
calcio che ha subito un leggero ritardo sulla tabella
di marcia ma partirà a breve". Intanto il Calcio
Femminile Marsala  prosegue la preparazione atle-
tica al comunale di Strasatti in attesa di venire a
conoscenza dell'organico delle società che prende-
ranno parte al campionato.

U
n'altra giovane e valida
atleta fa ingresso
nell’Agren Fly Volley

Marsala, il neo progetto spor-
tivo di pallavolo che si accinge
a disputare il prossimo cam-
pionato di serie C. Si tratta di
Leonora Valenti, classe 2002,
che giocherà nel ruolo Libero.
Cresciuta nel Progetto Volley,
ha migliorato le sue qualità
tecniche che le hanno per-
messo di entrare nel roster di

serie C; Leonora rappresenterà
un valido supporto alla forma-
zione d Mr Viselli che si pre-
para alla presentazione
ufficiale alla città, in pro-
gramma il prossimo mese. Il
progetto, intanto, trova condi-
visione di obiettivi nel territo-
rio e vede ufficializzare
l’ingresso fra gli sponsor della
nuovissima attività di ristora-
zione “La Cirra”.  

In azzurro arriva la giovanissima
calciatrice Helena Clemente

Il neo progetto di pallavolo locale si va completando in vista del Campionato di CVOLLEY /2

Nuovo libero per l’Afren Fly: in 
arrivo la giovane Leonora Valenti

MARCELLA PELLEGRINO


